



CONTRA LAS CUERDAS

ALEJANDRO
SÁNCHEZ

#OPINIÓN

Desafortunadamente la Auditoría Superior de la Federación enfrenta un fuerte rezago en materia de pliegos de observaciones insolventables

ASF, SIN DENUNCIAS FRENTA A ANOMALÍAS

E

11 de octubre se quedó sin titular la Unidad de Evaluación y Control de la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados.

David Villanueva Lomelí concluyó el cargo después de que los diputados le dieron una prórroga, desde abril, para mantenerse al frente de la Unidad, donde

estuvo al desde 2019.

Desafortunadamente la Auditoría Superior de la Federación (ASF) enfrenta un fuerte rezago en materia de pliegos de observaciones insolventables por parte de entes de gobierno de los diferentes niveles.

La ASF ha sido cuestionada por diferentes sectores de la sociedad y de partidos políticos de oposición debido a que perdió autonomía al ceder parte de su poder frente al gobierno de la Cuarta Transformación.

Hay pendientes más de 800 denuncias por irregularidades en el ejercicio de los recursos públicos que van de 2017 a 2020, periodo en el cual se observa una tendencia a la baja en la presentación de denuncia, de acuerdo con un reporte interno de la Unidad de Evaluación y Control de la

Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados.

Además quedan pendientes las de los siguientes años.

Del 22 de septiembre al 1 de octubre se registraron 62 personas como aspirantes, de las cuales 52 concluyeron, pero en la lista final quedaron un total de 33 aspirantes.

Urge que la Auditoría recupere su credibilidad

Estas personas serán entrevistadas a partir de este martes 10 de octubre a partir de las 10 de la mañana por los integrantes de la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados.

Entre los finalistas hay varios nombres que destacan, entre ellos José Hugo Díaz Estúa, Angel Capetillo, Blanca Estela Aldana, Olga Venegas, pero no hay que quitarle la atención a Dinorah García Zarate, quien lleva cartas fuertes.

Urge que haya titular de la Unidad de Evaluación y Control de la Comisión de Vigilancia y que la auditoría recupere su credibilidad debido a que hay una disminución de auditorías de cumplimiento, forenses y desempeño por lo que propuso una mesa de trabajo con organizaciones de la sociedad civil que cuentan con datos e información sobre esta situación.

Es importante analizar y estudiar a profundidad para hacer públicos los señalamientos de corrupción del gobierno.

...

UPPERCUT: Según Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc con licencia temporal, las motos que utiliza en sus recorridos no son propiedad de la demarcación y fueron alquiladas por 16 días; sin embargo, no ofreció documentos que lo sustenten ni tampoco dio a conocer el número de vehículos que usa para promocionar su imagen.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / [@ALEXSANCHEZMX](https://twitter.com/ALEXSANCHEZMX)